

Hérépian Patrick Val est parti à la retraite



■ Le néo-retraité fêté par les conseillers municipaux.

En cette fin de journée de la Saint-Patrick, les conseillers municipaux, les collègues de travail anciens et nouveaux sont venus nombreux à la cérémonie de fin de carrière de Patrick Val. Pierre Bernard, ancien maire décrit Patrick comme un agent consciencieux, travailleur, s'acquittant dans sa tâche toujours dans une bonne ambiance. Patrick connut trois maires dans sa carrière d'employé municipal. Avant d'intégrer la mairie, il fut cuisinier, créa un restaurant. Il fut ensuite associé dans une entreprise de bâtiment. Coté associatif, il devint président du foyer rural, mit sur pied

une radio et la ronde de la tuque, une course à pied à travers les collines. L'actuel maire, Jean-Louis Lafaurie salua les qualités humaines de ce chef d'équipe qui savait faire remonter les problèmes et proposer des améliorations dans le travail. Remerciant ses collègues et le conseil municipal, Patrick, visiblement ému, rapporta que sa retraite se passe admirablement bien entre pêche, randonnée, musique et famille. Il conclut en recommandant à ses anciens collègues de toujours faire le maximum pour travailler dans une bonne ambiance.

• •